

Baja S&P calificación de México a BBB, la segunda escala más baja

MARZO 26, 2020 16:33 [Raúl Díaz](#)

La agencia calificadora, Standard and Poors (S&P), bajó este jueves la calificación de México a BBB, la segunda escala de inversión más baja.

México.- La agencia calificadora Standard and Poors (**S&P**), **bajó** este jueves 26 de marzo la **calificación** de deuda en moneda extranjera a largo plazo de **México**, al colocar el estatus crediticio del país en BBB, la segunda escala de inversión más baja, que se ubica solo por encima de BBB+.

La agencia destacó en un comunicado que la nueva asignación para el país, deriva de la combinación de varios factores, como los efectos de la pandemia de coronavirus tanto en México como en Estados Unidos, y la caída en los precios internacionales del petróleo.

En su despliegado, la firma apuntó que aun cuando los impactos negativos por los factores señalados podrían ser temporales, a un largo plazo empeorarán la “ya débil dinámica de la tendencia de crecimiento” para el periodo comprendido de 2020 a 2023, lo que destaca, refleja en parte la menor confianza del sector privado y la poca atención en para los inversionistas.

Asimismo, S&P refiere que la perspectiva negativa, implica riesgos de que en los siguientes 12 y hasta 24 meses se den presenten más rebajas, lo cual explica, se daría como efecto de la aplicación de políticas ineficaces que podrían ocasionar el debilitamiento de las **finanzas** públicas.

“El potencial debilitamiento de las finanzas públicas, ocurriría debido al difícil balance generado por sostener el crecimiento del PIB, dada la baja base tributaria no petrolera del país y la rigidez en el gasto, así como la creciente presión sobre Pemex, un potencial pasivo contingente para el soberano”S&P

Al destacar que la gestión sobre las cuentas fiscales, aunado a los impactos por la pandemia y los precios en el mercado petrolero, han golpeado de manera importante al país, la agencia señala que los encargados de formular las políticas públicas en México se enfrentan a fuertes desafíos que los obligan a plantear bases de ingresos no petroleros.

Ante los riesgos advertidos, la firma se dijo confiada de que el gobierno adopte las medidas necesarias para contener las posibles bajas subsecuentes, no obstante insistió que en caso de continuar con una dinámica de desempeño fiscal deficiente y la carga de deuda siga creciendo, la calificación podría seguir bajando.

"Un desempeño fiscal pobre prolongado y una carga de deuda creciente, o los riesgos de una implementación de políticas potencialmente débiles, podrían llevarnos a bajar la calificación" S&P